



—Foto de LA PRENSA, por Alvarenga.

EXPOSICION. Los servicios que presta la Oficina Comercial de El Salvador en Miami, son dados a conocer a representantes de la pequeña y mediana empresa por el ministro de Comercio Exterior, Lic. Federico Scho-

enberg, segundo de izquierda a derecha. Le acompaña, Lic. Elmer Velásquez, director de Promoción de Exportaciones del MICE; don Luis Mendoza, presidente de FENAPES y don Godofredo Méndez, presidente de la SCIS.

Independencia de Poderes define

La independencia que establece la Constitución Política en vigencia desde el 20 del presente mes para los Organos del Estado: Legislativo, Ejecutivo y Judicial, permitirán un mejor proceso de desarrollo social de la nación. En tal sentido se podrá aplicar en mejor forma la administración de la justicia y se respetará al ser humano como tal.

Así lo expresó la diputada Dra. María Julia Castillo Rodas, y señaló además que: "Con esa independencia del Organismo Judicial de los otros dos órganos, se está dando vigencia y garantía a los derechos humanos;

tendremos un Organismo Judicial fuerte, que aplique la legislación con verdadero sentido humano y no político, y por ello que se vuelva importante históricamente esa independencia de los Organos del Estado, señaló.

Ahora podemos reiterar, agregó la diputada Castillo Rodas, "que es un esfuerzo supremo del ser humano por mantener un equilibrio entre el interés individual y el interés colectivo, que es lo mismo que un equilibrio entre la libertad y la igualdad; y que cualquiera que rompa ese equilibrio, traerá consecuencias graves a nuestro

— Pasa a la página 15 —

118 mil qq. maíz donativo Argentina

Ciento dieciocho mil quintales de maíz, donados por Argentina como ayuda para resolver las graves dificultades que afronta El Salvador en lo que respecta a granos básicos, llegaron ayer al país y serán comercializados por el BFA.

A recibirlos oficialmente al Puerto de Acajutla, estu-

vieron en representación del embajador de Argentina, el Sr. Roberto Auruccio, consejero de esa sede diplomática; el Sr. Juan Carlos Delconte, por las Naciones Unidas y don Carlos Enrique Palomo Castillo, presidente del Banco de Fomento Agrope-

— Pasa a la página 71 —

Demandan libertad del capturado Cap. Avila

La libertad de su hermano capitán Eduardo Ernesto Avila, pide el director de la Policía Nacional, el Ing. Julio Enrique Avila.

Pedimos se haga cumplir la nueva Constitución, la cual está ya siendo violada antes de las primeras 24 horas de su vigencia, expresa en carta pública, que se transcribe a continuación:

"San Salvador, diciembre 21, de 1983. Señor Director de LA PRENSA GRAFICA, presente. Estimado señor Director: Respecto a la noticia aparecida el 20 del corriente relativa a la detención de mi hermano, el capitán del ejército Eduardo Ernesto Avila, por este medio

— Pasa a la página 70 —

Explican servicios de oficina en Miami

Los servicios que presta el Ministerio de Comercio Exterior a la pequeña empresa, a través de su Oficina Comercial en Miami, les fueron dados a conocer ayer por el ministro del ramo, a dirigentes de la FENAPES y la SCIS.

Se informó que el Ministerio de Comercio Exterior a través de la Dirección de Promoción y Desarrollo Co-

mercial de las Exportaciones, ha inaugurado una Oficina Comercial en Miami y un Centro de Información Comercial en la misma ciudad de los Estados Unidos, que están a las órdenes y a la disposición del sector industrial exportador e inversionista en general, bajo la dirección del Ing. Carlos Roberto Olmedo, quien funje

— Pasa a la página 73 —

Urge enseñanza de Constitución

Debemos capacitar a las nuevas generaciones desde ya, para que puedan defender sus derechos y cumplir con sus deberes con el pleno conocimiento de causa. Por ello la enseñanza desde el nivel primario de educación, de nuestra nueva Constitución Política, es prioritaria.

Así lo expresó ayer el mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, ex-presidente de la Asamblea ex-Constituyente y ahora diputado por ARENA.

La cábrega de cívica, moral y urbanidad, debe impartirse nuevamente en las aulas escolares desde la primaria, para ir dejando

en los niños, jóvenes y adolescentes, ese fervor cívico y moral que tanta falta está haciendo a nuestra sociedad y es el motivo principal del desorden que afrontamos en nuestra conducta diaria, dijo.

El mayor D'Aubuisson Arrieta, al preguntarle sobre la proposición que hizo durante el acto solemne de protesta constitucional, el día martes 20, sobre que en las aulas se impartiera el contenido de nuestra nueva Constitución Política, respondió: "Este 20 de diciembre de 1983, forma parte ya de las grandes efemérides de nuestra querida patria y

— Pasa a la página 43 —

"Misa del Gallo" en el Templo Papal, el sábado

La tradicional "Misa del Gallo", a las 12 de la noche del 24 de diciembre, se llevará a cabo en el Templo Papal ubicado en Metrocentro de esta ciudad, anunció la Conferencia Episcopal.

La solemne misa la presidirá Monsenor Gregorio Rosa Chávez, obispo auxiliar de San Salvador.

Esta Misa del Gallo del Templo —se informó—, será el punto culminante del concurso de coros navideños y de pastorelas que se está realizando allí todos los días, a partir de las 5 de la tarde,

— Pasa a la página 9 —

Elogian artículo de mercadotecnia

El señor Miguel Angel Chávez, expresa su beneplácito y felicitación al Lic. José Roberto Dutriz, por los conceptos vertidos en su artículo publicado en página editorial de LA PRENSA GRAFICA, bajo el título "La Mercadotecnia. Relaciones Públicas y Publicidad: Aspectos de Conjugación en Desarrollo Organizacional".

Considera —dice—, que ese tema es de especial interés, especialmente para quienes como el firmante, están en el campo del mercado, la publicidad y las relaciones públicas.

La nota enviada al Lic. Dutriz así: "San Salvador, — Pasa a la página 76 —



EXPONE. La labor de un periodista es indispensable en esta sociedad moderna, señala el jefe del Departamento General de Tránsito Tte. Cnel. Vladimir P. Villalta, derecha. Le acompaña el sujeto del Departamento, subteniente José Alfonso Escobar.

Jefe Tránsito exalta labor de periodistas

"En este mundo, la humanidad con sus inquietudes, sus deseos, sus ideales, pasarían desapercibidos si no pudieran expresarse; y día a día precisamos de esa relación de la difusión, de la comunicación".

Estas palabras fueron pronunciadas a los periodistas

en su agasajo navideño, por el jefe del Departamento General de Tránsito, Cnel. Humberto P. Villalta.

Agregó que esa necesidad de comunicarnos entre sí, permite conocernos más y mejor, a medida que el tiem-

— Pasa a la página 72 —



ELECCIONES. Cnel. y Dr. Roberto Escobar García, de PAISA, dice que las elecciones son el elemento más importante para generar la paz en nuestro país.

INDICE

Nacionales	2 y 3
Internacionales	4 y 5
Editoriales	6 y 7
Su Salud	10
Sociales	8-50
Hermano Pablo	40
Actualidades	42
Cartas a María	44
Horóscopo	59
Platillos	78
Deporte	84-86
Cómicos	88-90
Clasificados	92-102
Cines	103-111
Indicador	102



JUGUETES. Entrega de juguetes y golosinas, recibieron ayer los niños enfermos del Hospital Bloom, de parte de la Orden de "Los Caballeros de Malta", quienes visitaron las diferentes salas y la consulta exter-

na. Hubo alegría entre los infantes, quienes disfrutaron momentos de regocijo. El director y personal médico y de enfermería del centro, agradecieron el gesto de los donantes.